



平成29年度 県民提案事業 受託決定

千葉県では平成21年度から消費者被害の防止等、地域の消費生活に係る課題の解決や消費生活の安定及び向上のために、広く県民に呼びかけ、消費生活の安定及び向上に向けた県民提案事業を行っています。消費者行政充実ネットちばでは、初年度から地方消費者行政の充実をテーマに県内各地でシンポジウムを開催してきました。今年度も、委託募集に応募し、2つの事業の委託を受けることができました。皆さんの参加ご協力をお願い致します。

- 1 市町村消費者行政の体制強化と地域連携のためのシンポジウム（茂原市で実施予定）
- 2 幼児向けリコール製品回収事業（千葉市、館山市で実施予定）

経済産業省製品安全対策優良企業表彰に応募

経済産業省が行っている、企業や団体の製品安全への優れた取り組みを表彰する制度、「製品安全対策優良企業表彰（PSアワード）」に、県民提案事業で行ってきた「リコール製品の回収事業（リコールキャンペーン）」で、応募しました。現在、拝師事務局長の奮闘で1次審査が通ったところです。今後、プレゼンテーションによる2次審査を通れば受賞が決定します。

同表彰は平成19年から行われています。過去の団体受賞は、HPを見たところ平成22年の「あんしん高度化ガス機器普及開発研究会」だけでした。もし、消費者行政充実ネットちばが受賞できればそれ以来、また消費者団体としては初の受賞になるかと思えます。PSアワードについては経済産業省のHPをご覧ください。http://www.meti.go.jp/product_safety/ps-award/

丸山代表幹事、ありがとうございました！そして、今後もどうぞよろしくお願いします！

立ち上げに尽力され、代表幹事としてこれまで、消費者行政充実ネットちばを引っ張ってくださった、丸山芳高 代表幹事が、千葉県生活協同組合連合会専務理事の役職を退かれるのを機に、代表幹事も退任されることになりました。

有志によるささやかな送別会を開かせていただきました。しかしながら、出てくる言葉は、皆一緒、「丸山さん、これからもよろしく！」でした。地域の自治会長を引き受けられるとのお話でした、これはもう消費者行政充実ネットちばが目指している地域連携の要になって頂けるものと確信です。

丸山代表幹事からは、学生時代に大学生協に関わったことからこれまでの県生協連の仕事につながったこと、消費者行政充実ネットちばの強みは「理論、団結、行動力」である。そして、心残りは、事務局長と話していた。千葉県議会に超党派の消費者問題を扱う会派を実現できなかったこと。などのお話を頂きました。

和田代表幹事がおっしゃった「丸山さんは一本の真っすぐな道を歩いてこられた」が印象的で、これからも歩まれる真っすぐな道に、消費者行政充実ネットちばも入れてください。

感謝状 丸山芳高殿 貴殿は平成20年の当ネットの設立当初から、冷静沈着ながらも熱意あふれる「番頭役」として当ネットの活動に参加され、また平成25年からは当ネットの共同代表を務められ、常に当ネットの為に粉骨砕身の活躍をされてきました。これまでの我々の活動が、消費者行政の充実・強化、あるいは消費者行政への住民参加といった観点から、僅かながらも一定の成果を上げてくれたのも、貴殿の献身的かつ経験豊かな存在あってのことです。

よってここに当ネットへの多大なる貢献に対する深い感謝の気持ちと敬愛を込めて、本感謝状を贈ります。
平成29年7月27日 消費者行政充実ネットちば一同

